

# Turnfahrt 2021

---

Am Samstagmorgen um 06.30 fuhren wir von Wil aus in Richtung Adelboden, aber eine Person hatte es nicht so mit der Zeit und hatte verschlafen. Bereits am Bahnhof öffneten einige das erste Bier. Nach rund dreieinhalb Stunden kamen wir in Adelboden an und machten uns auf den Weg in Richtung Adventure Park. Dieser bestand grossmehrheitlich aus Seilrutschen, was uns aber nicht missfiel. Im Anschluss begaben wir uns auf den Aufstieg in Richtung Hahnenmoospass, wo wir die Nacht verbringen würden. Nach anstrengenden 600 Höhenmetern war das Ziel erreicht. Gegen 19 Uhr assen wir zu Abend, um den Abend anschliessend mit einem Glas Weisswein und ein paar Karten- oder Würfelspielen ausklingen zu lassen.

Den Sonntag starteten wir mit einem leckeren Frühstück im gemütlichen Berghotel Hahnenmoos. Darauf verstaute ich unsere Siebensachen im Rucksack und machte mich auf Richtung Bergstation Hahnenmoos, bei der wir uns die Trottinette schnappten. Danach fing der Spass an, wir schöpften das vielfältige Streckenangebot voll und ganz aus. Um den Hunger zu stillen, kehrten wir im Restaurant Sillerenbühl ein. Am Nachmittag drehten die Jungen noch ein Paar Runden, während die Älteren eine kalte Erfrischung genossen. Zum Abschluss absolvierten wir eine abenteuerliche und rasante Route zur Endstation. Um 15.00 Uhr machten wir uns auf die Heimreise.

Levin und Yannick